

Le marché des pièces connexes est assez important dans le cas des moissonneuses; on retrouve une vaste gamme de têtes que l'on ajuste à différentes machines, en grande partie des pelleteuses. Les marques de têtes les plus courantes sont : Valmet, Waratah, Steyr, Lako et Vulcan. On vend environ une douzaine d'unités chaque année dont le tiers, ou même davantage, serait de marque Lako. Les transporteurs utilisés sont de marque Caterpillar, Kato, Kumatsu, Hitachi et Sumitomo. Ces machines, utilisées comme façonneuses, peuvent ébrancher, couper en travers et servir de pinces de chargement.

On estime à 180 le nombre d'abatteuses-assembleuses utilisées dans la brousse, les ventes s'élevant à 25 à 30 unités par année. Les abatteuses-assembleuses chenillées Timbco de Timberjack et celles de Bell sont très appréciées, de même que les nouvelles machines provenant de la Scandinavie, des États-Unis et de la Nouvelle-Zélande.

Les ébrancheuses chenillées canadiennes occupent une bonne place; on en retrouve environ une centaine, avec des ventes moyennes de 15 unités par année.

FMG et Valmet dominent le marché des débardeuses avec des ventes de 25 à 30 unités par année; quelques-unes des 250 unités utilisées actuellement sont passablement âgées. Un fabricant de tracteurs de l'ouest de l'État de Victoria, Waltanna, a commencé à fabriquer des débardeuses mais, de l'avis de tous, n'a pas remporté beaucoup de succès dans sa mise en marché.

On compte environ 700 débusqueuses sur le terrain, avec des ventes d'environ 30 unités par année. Le marché des débusqueuses à pince semble offrir de bonnes possibilités, surtout pour l'exploitation des éclaircies de résineux. Les sociétés Caterpillar, Timberjack et John Deere se partagent le marché. La réapparition de la débusqueuse de FMC, sous la marque Kootenay KMC, contribuera à stimuler le marché car elle peut, dans la plupart des cas, compléter les machines à pneus de caoutchouc.